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Anfrage 

 
von Herrn Tristan Drechsel  

 
aus der Sitzung des Finanzausschusses am 10.09.2019 

   
 

StR Drechsel - e-scooter 
 
StR Drechsel fragt: 

 

Gab es seitens der Betreiber von e-scootern bereits Anfragen, etwas installieren zu 

wollen? 

 

BM Meyer verneint dies. 
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